
Coluna Estela Benetti 
 
 
Problema conhecido 
 
O presidente da Aneel, Jérson Kelman, advertiu que poderá faltar energia no 
fim do ano em Florianópolis. Segundo ele, apesar de haver quantidade de 
energia suficiente para abastecer a cidade, não foram construídas linhas de 
transmissão ligando a capital catarinense ao restante do país porque as 
licenças ambientais não foram concedidas em tempo. 
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